

VILLARES DE LA REINA

'Disfruta en Villares de la Reina', la nueva app para empresas y vecinos

Con ella se pueden notificar incidencias al Consistorio y conocer, entre otras cosas, las ofertas y promociones de los distintos comercios

:: REDACCIÓN / WORD

VILLARES DE LA REINA. La Concejalía de Desarrollo Empresarial, Participación Ciudadana, Comercio y Empleo de Villares de la Reina ha apostado por las nuevas tecnologías y la dinamización del comercio y las empresas mediante el desarrollo de una aplicación para dispositivos móviles, con el fin de dar a conocer al exterior los distintos productos, empresas y servicios del municipio con especial promoción de las empresas de su parque empresarial, generando desde este medio la captación de nuevos clientes y la fidelización de los existentes.

Según informan desde dicha Concejalía, «la actividad económica del municipio va en alza y con un ritmo progresivo como lo demuestra el establecimiento de nuevas empresas, la mayoría en el enclave industrial, aunque también algún pequeño comercio en el casco urbano». Para facilitar la llevada de nuevas empresas, desde la Concejalía se agilizó la implantación de la fibra óptica y se mejoró la localización de empresas para que sea más accesible, gracias a unos carteles con un callejero-plano que, junto con una señalización horizontal y vertical de tráfico renovada, «han inducido a atraer más público a los comercios, establecimientos e industrias instaladas», a lo que hay que unir «el rotundo éxito de las campañas realizadas de promoción del comercio local y otras actividades realizadas entre empresarios incluso a nivel



Malmierca muestra la app. :: WORD

internacional fomentando la dinamización de todos los sectores y el crecimiento de negocio para que más empresas apuesten por iniciar o expandir su actividad en nuestro municipio, ya que el crecimiento progresivo del tejido empresarial es el principal impulso a la creación de empleo, siendo fundamental para ello las visitas que realiza de forma periódica a las empresas para conocer de primera mano sus necesidades e inquietudes», explica el concejal del área, Antonio Malmierca.

Asimismo, el edil manifiesta que «es una recompensa al trabajo que he venido realizando de manera constante desde mis responsabilidades, ya que al inicio de la legislatura existían 640 empresas y en la actualidad superan las 1.300 empresas ubicadas en el municipio».

En este intento de mejorar la dinamización del comercio, ayer se presentó una aplicación app, en la

que se ha trabajado durante varios meses desde la propia Concejalía y la empresa que la ha desarrollado; no suponiendo coste alguno para el Ayuntamiento gracias al acuerdo generado entre ambas partes, y siendo de carácter gratuito la descarga.

La nueva aplicación va a permitir, entre otras cosas, que los vecinos puedan comunicar al Ayuntamiento incidencias en la vía pública, adjuntando imágenes y localizando el punto exacto donde ocurren. Estas incidencias serán remitidas a la Concejalía que dirige Malmierca, que las gestionará en el departamento correspondiente.

Además, cuenta con las siguientes secciones: listado de empresas de Villares de la Reina y Aldeaseca de Armuña, con dirección y datos de contacto; mapa del polígono; hermetoteca con información de interés sobre lo acontecido en el pueblo; álbum fotográfico y multimedia de los eventos que se vayan desarrollando; acceso a las redes sociales (Twitter y Facebook); y ofertas y promociones de las distintas empresas; sin olvidar el mencionado apartado de incidencias con buzón de sugerencias del ciudadano, incluido; e información de interés como números de teléfonos de contactos relevantes, horario de autobuses que comunican el pueblo con Salamanca y servicio de predicción meteorológica, con un enlace directo a la Aemet.

Se trata, como informaban ayer tanto el concejal como los responsables de la app, de una aplicación viva, en continuo crecimiento con la incorporación de nuevas empresas, nuevo contenido y/o nuevas funcionalidades.

La aplicación está desarrollada, en principio, para dispositivos Android y esperan poder tenerla activa para iOS en breve. También puede ser visualizada en PWA.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento invierte casi 30.000 euros para realizar diversas obras en el pabellón

La renovación de las ventanas, la sustitución de 400 asientos o el refuerzo de la seguridad de la barandilla, entre las actuaciones

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha ejecutado diversas obras de mejora sobre el pabellón municipal que han supuesto una inversión de casi 30.000 euros. La primera de las actuaciones contempladas es la renovación total de las ventanas, una necesidad patentada puesto que gracias a ello se evita que entre el agua y el frío.

De igual forma, también se ha acometido la sustitución de un total de 400 asientos, dando paso a unos nuevos en los que la principal novedad es que no cuentan con respaldo, una medida que favorece la seguridad, y que tienen colores mucho más atractivos que dan a este espacio un nuevo aspecto.

Asimismo se ha renovado la tu-

bería del agua fría y caliente de la zona de los vestuarios y se ha reforzado la seguridad de la barandilla.

Además de todo ello, se están llevando a cabo reparaciones y sustituciones de mobiliario, especialmente en el vestuario de los árbitros, de los que se han cambiado varios elementos.

Se trata de actuaciones necesarias puesto que el pabellón municipal, como indica la concejalía del área, Silvia González, «es una instalación que tiene ya 30 años y que necesita de un mantenimiento constante para mantenerlo en las mejores condiciones posibles. De esta forma cabe recordar que ya habíamos ejecutado otras reformas en los últimos tiempos como son los nuevos vestuarios de la piscina climatizada o el cambio que se acometió de las canastas, unas reformas que surgen también de las continuas conversaciones que mantenemos con los monitores, que son los que habitualmente están en este pabellón y detectan las necesidades que pueden surgir a los usuarios».



Silvia González y el monitor deportivo Francisco Samaniego. :: WORD

VILLAMAYOR

El alcalde formará parte de un grupo multidisciplinar que estudiará las canteras históricas

La reunión constitutiva de dicho equipo tendrá lugar el 8 de abril en el Instituto Geológico Minero de España, en Madrid

:: REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. Villamayor, a través del alcalde, Manuel Gago, formará parte del grupo multidisciplinar que estudiará el fenómeno de las Canteras Históricas asociadas al

Patrimonio Arquitectónico. La reunión constitutiva de dicho grupo tendrá lugar en Madrid en el Instituto Geológico Minero de España el día 8 de abril.

Hay que recordar que previamente a la creación de ese grupo, el 27 de noviembre tuvo lugar en Madrid la Jornada Interdisciplinar sobre Espacios de Canteras Históricas en el marco del Año Europeo del Patrimonio Cultural 2018. Organizada en dos sesiones de mañana y tarde, tanto desde la perspectiva geológica como desde la arqueológica, y

donde se presentaron seis ponencias y una mesa redonda en cada una de ellas.

Entre las importantes conclusiones que se alcanzaron en dicha jornada, posiblemente la más importante por su gran calado y novedad, fue la de «constatar la necesidad de trabajar en común para articular, entre todos, una figura de protección que reconozca el valor del espacio de cantera desde sus diferentes puntos de vista, tales como el histórico, el arqueológico, el patrimonial y el documental, así como entenderlo como el lugar capaz de garantizar la posibilidad de explotación, para futuras intervenciones, de un recurso original empleado históricamente en el patrimonio arquitectónico monumental».

Por ello, desde el Instituto Geológico y Minero de España (IGME), como coorganizador de dicha jorna-

da y con una experiencia de 170 años en temas relacionados con las Ciencias de la Tierra, se asumió la iniciativa de canalizar esa tendencia participativa de cara a formar un grupo de personas que estudien, desde un punto de vista interdisciplinar, el fenómeno de las Canteras Históricas asociadas al Patrimonio Arquitectónico.

Valores

Este grupo debe tener presente que estos espacios culturales encierran diversidad de valores: patrimoniales, arqueológicos, geológicos, arquitectónicos, etnológicos, etc. y

afrontar el reto de alcanzar un acuerdo que permita su encaje en la legislación vigente, tanto en la que regula los aspectos relacionados con el patrimonio cultural como la que controla los aspectos mineros del territorio.

Atendiendo a este planteamiento, la estructura del grupo se ha diseñado tratando de cubrir todos los aspectos que inciden sobre las canteras históricas. Así, habrá representantes de la Administración General del Estado, de las comunidades autónomas, de los municipios, de las universidades y escuelas técnicas especializados, y también de instituciones culturales, nacionales e internacionales, sin olvidar el sector productivo.

Durante la reunión constitutiva del grupo multidisciplinar, el 8 de abril, habrá tres sesiones: la primera de ellas será de introducción, organización y planteamientos generales; la segunda estará destinada a crear los comités de trabajo; y la tercera, que tendrá lugar por la tarde, dirigida a la planificación futura de actuaciones.